



4
septiembre de 1997 p. 13

El Sur, Concepción

CULTURA Y ESPECTACULOS

Hernán Carrasco Gómez

Escritor de Viña Alemana presenta primeros cuentos

• *Es un narrador de vivencias que comenzó a escribir cuando debió someterse a reposo por una enfermedad que lo afectó por largo tiempo. Ahora, dos de sus cuentos salen a la luz pública.*

Ha escrito más de sesenta cuentos que espera compilar en un texto al que ya le tiene el título. Se llamará "Memorias de un desconocido", "porque en el plano literario, no me conoce nadie", señala con humor.

"Son muchas historias que, sumadas y puestas por orden, es la vida mía", explica Hernán Carrasco Gómez, al referirse a su producción literaria y a esta primera publicación breve que se titula "Entre sueños y recuerdos", y que será presentada hoy, a las 19 horas, en el Instituto Chileno-Británico de Cultura, por la Sociedad de Escritores de Chile, filial Concepción, Sech. En la ceremonia hablarán Alicia Hernández y Marcia Flandes, vicepresidenta y relacionadora pública de dicha entidad, seguidas de la proyección de un video con recitales literarios de otros cuentos de este autor.

Por partes

"Es un material que se va a publicar por capítulos, porque tengo escrito muchos cuentos. Casi todos son vivencias del trabajo. Soy constructor civil. Ahora, lo que estamos haciendo con el editor, es publicar en opúsculos para que mis historias



Hernán Carrasco, autor del texto breve "Entre sueños y recuerdos".

estén al alcance de todos los bolsillitos", explica Hernán Carrasco.

¿Sus cuentos han aparecido en antologías? -"Sí. En tres antologías de Villa Alemana. Allí pertenezco al grupo literario 'Alternativa', de la Sech, pero esta es la primera vez que publico en forma individual. Es

mi inicio", aclara. ¿Cómo es su estilo? -"Escribo en un lenguaje común, que se entiende", precisa, agregando que sus planes son, a futuro, reunir en un sólo libro que se llamará "Memorias de un desconocido", más de 60 historias inéditas".

Autor de anécdotas

"Entre sueños y recuerdos", prologada por Alicia Hernández, se señala: "Sus narraciones, ceñidas a la realidad, matizadas con anécdotas, conforman un mundo que, a través de su fluida estructura verbal, se perfila colorido, travieso, aventureño y cuyo nivel de humanidad es sólo comparable al que late en el corazón de su creador, puesto que detrás del artífice hay un hombre, y tras su piel, un alma. Riqueza atesorada en su deambular por diversos parajes de nuestra geografía, la que vuela en sus relatos extraídos de la raíz misma de la vida, del medio sustentor de sus amenas obras entrelazadas con toques de humor, nunca ausente en su narrativa, la que se desliza ligera y se encrespa en el oleaje agrio dulce de los acontecimientos desgranados en su palabra".

Escritor de Villa Alemana presenta primeros cuentos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor de Villa Alemana presenta primeros cuentos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)